

30. Oktober 2018
1 von 1

Vorstellung Initiative Radentscheid

Die Ortsvorsteherin begrüßt Herrn Bock und Frau Hemann und leitet in das Thema ein. Es handelt sich um ein Bürgerbegehren, welches von jeder Person unterstützt werden kann, welche in der Stadt Kassel bei Kommunalwahlen wahlberechtigt ist. Herr Bock und Frau Hemann stellen im Rahmen einer Präsentation die Initiative Radentscheid vor. Herr Bock stellt Vergleiche in Bezug auf Wind, Steigung sowie Radinfrastruktur zu anderen Städten an. Herr Bock bemängelt die Kasseler Radinfrastruktur unter dem Gesichtspunkt der Sicherheit und der großen Unsicherheit auf der Seite der Radfahrenden durch die mangelnde Einheitlichkeit der Radwege. Herr Bock überreicht allen Anwesenden Informationsmaterial zur Initiative Radentscheid in Form von Flyern. Die acht Ziele der Initiative Radentscheid werden ausführlich vorgestellt.

Die Ortsvorsteherin bedankt sich für die Präsentation. Eine rege Diskussion entsteht.

Die Ortsvorsteherin spricht erneut ihren Dank für die Vorstellung und die Beantwortung aller Fragen der Mitglieder des Ortsbeirates aus.

Barbara Bogdon
Ortsvorsteherin

Philipp Humburg
Schriftführer